

StOAR Idel antwortet, dass es sich bei der im Haushalt aufgeführten Summe in Höhe von 289.000,00 € um eine Pauschale aus dem „kommunalen Investitionspaket“ handelt, die jeder Kommune zusteht. Zunächst sei diese Summe für den Neubau des Feuerwehrgebäudes vorgesehen gewesen. Da diese Zuschüsse jedoch nicht für Neubauvorhaben, sondern nur für energetische Sanierungsmaßnahmen verwendet werden dürfen, sollen diese Mittel für entsprechende Maßnahmen Verwendung finden.

Der aktuell vom Landkreis bewilligte Zuschuss, so StOAR Idel, sei noch nicht im Haushalt enthalten, da bisher nicht bekannt war, ob und in welcher Höhe ein Zuschuss gezahlt wird.